



20.03.2024

5. Infobrief im Schuljahr 2023/2024

Liebe Eltern der Kinder der Zeppelin-schule!

Osterferien

Am Freitag, dem 22.03.24 starten wir nach dem Unterricht in die Osterferien. Die Kinder haben am Freitag Unterricht nach Plan!

1.Schultag nach den Osterferien: Montag, 08.04.24 (Unterricht nach Plan)

Fußballturnier in der Siedlungsschule und Bundesjugendspiele „Turnen“

Am Mittwoch, dem 20.03.24 haben Herr Dausch und Herr Böhler an einem Fußballturnier in der Siedlungsschule mit zwei Mannschaften (Jungen/Mädchen) teilgenommen. Die Spiele der beiden Mannschaften waren sehr spannend und erfolgreich! Unsere „Herrenmannschaft“ hat einen großartigen 2. Platz und unsere „Damenmannschaft“ einen großartigen 3. Platz erreicht. Glückwunsch!!!

Vielen Dank für die Organisation, lieber Herr Dausch und lieber Herr Böhler!

Am Donnerstag und am Freitag (21.+22.03.) finden in der Zeppelin-schule die Bundesjugendspiele (BJS) „Turnen“ statt. Wir wünschen allen Schüler*innen viel Spaß und viel Erfolg!

Frau Goebel hat diesen Wettkampf für unsere 3. + 4. Klassen organisiert! Vielen Dank, liebe Frau Goebel!

Zukünftige 3. Klassen

Nach den Osterferien bekommen die Schüler*innen und Eltern der 2. Klassen den Namen der zukünftigen Klassenlehrer*in mitgeteilt. Diese wichtige Information erfolgt über die Klassenlehrerinnen der 2. Klassen.

Die neue Lehrkraft wird sich bei den Kindern zeitnah vorstellen. Damit sich die Kinder und die neue Lehrkraft noch vor den Sommerferien kennenlernen können, wird die neue Klassenlehrkraft die 2. Klasse 2-3 mal besuchen und mit den Kindern arbeiten.

Klassensprecherkonferenzen und Schulsprecherwahl

Am 07.02.24 fand eine Klassensprecherkonferenz statt. Alle Klassensprecher*innen der Klassen 1 – 4 haben an dieser Konferenz teilgenommen. Frau Vakalaki, Frau Mellar und Frau Behle haben die Konferenz durchgeführt. Die Klassensprecher*innen haben uns ihre Anliegen, die vor der Klassensprecherkonferenz im Klassenrat der jew. Klassen besprochen und beschlossen wurden, mitgeteilt.

Ein sehr wichtiges Anliegen der Schülerschaft sind die Schulregeln im Schulgebäude und auf dem Schulhof. Dieses Anliegen haben wir aufgegriffen und gemeinsam mit der „Schulregel-Gruppe“ diskutiert. Die „Schulregel-Gruppe“ besteht aus folgenden Mitgliedern: Madame Müller-Seitz, Frau Rinnert, Frau Vakalaki/Schulsozialarbeit, Frau Brack und Frau Behle. Seit dem 05.03.24 wird die „Schulregel-Gruppe“ durch die von der Schülerschaft am 05.03.24 gewählten Schüler*innen bereichert:



Schulsprecher*innen für die „Schulregel-Gruppe“ sind Clara und Samuel aus der 3a sowie Anni und Theodor aus der 4a. Wir gratulieren Clara, Samuel, Anni und Theodor sehr herzlich für die gewonnene Wahl und bedanken uns bei ihnen für die Bereitschaft in der „Schulregel-Gruppe“ mitzuarbeiten.

Auf der Klassensprecherkonferenz am 19.03.24, die von Anni und Theodor geleitet wurde, haben die Klassensprecher*innen über die für sie wichtigen Pausenregeln abgestimmt. Dabei haben die Schüler*innen der Zeppelin-schule im Vorfeld mit der Klassenlehrkraft die entsprechenden Punkte erarbeitet.

Beispiel: Die Schülerschaft hat über das Thema „Beyblade ja – nein – Wo?“ diskutiert. In der Abstimmung (Klassensprecherkonferenz am 19.03.24) wurde deutlich gegen das Spielen mit „Beyblades“ abgestimmt.

Die Ergebnisse der Abstimmungen über die „Regeln in der Pause“ werden zeitnah in den jeweiligen Klassen besprochen.

Dem SEB wird die Erarbeitung der Schulregeln auf der nächsten Sitzung vorgestellt. Die noch vakanten Schulregeln (Pausenregeln, Regeln im Schugebäude, Regeln auf der Treppe, Regeln auf der Toilette,...) werden nach der Abstimmung/Fertigstellung der Schulgemeinschaft vorgestellt.

Ich persönlich bin von den Ideen und von den klaren und recht strengen Regeln der Kinder sehr beeindruckt. Auch den wertschätzenden Umgang, den die Klassensprecher*innen auf den Konferenzen pflegen, lobe ich sehr.

Auf den Klassensprecherkonferenzen erleben wir (Frau Vakalaki, Frau Mellar und Frau Behle) einen sehr konstruktiven Umgang mit den entsprechenden Themen. Auch unsere Erstklässler haben eine Stimme und beteiligen sich an den Gesprächen. Toll!

Liebe Eltern, liebe Kinder,
wir wünschen Ihnen einen tollen Start in den Frühling und sehr entspannte Osterferien.

Genießen Sie die Zeit mit Ihren Kindern!

Herzliche Grüße,
Angela Behle & Christine Brack
Schulleiterin & stellv. Schulleiterin